

EVERGREEN®

Evergreen® menyediakan cara mudah untuk mendapatkan antioksidan dan fitonutrien ampuh dari sayuran berdaun gelap dalam satu tegukan yang lezat. Didukung oleh klorofil cair, Evergreen® meningkatkan energi dengan mendukung sistem peredaran darah dalam pengangkutan oksigen, nutrisi, dan elemen lain ke sistem tubuh. Tubuh Anda akan menyukai energi murni, meningkatkan daya tahan, dan mengurangi waktu pemulihan. Peppermint oil memberikan rasa segar yang murni serta membantu pencernaan.

MANFAAT

- Memberikan antioksidan dan fitonutrien ampuh
- Mendukung energi dan daya tahan tubuh
- Mendukung pengangkutan oksigen dan nutrisi
- Mempersingkat waktu pemulihan setelah olahraga
- Meningkatkan sirkulasi yang sehat



1 kotak isi 10 botol (@15 mL)
#2032517

BAHAN UTAMA

COPPER CHLOROPHYLLIN

Bahan utama dalam Evergreen®, tembaga klorofilin adalah jenis klorofil stabil yang mendukung sistem peredaran darah, membantu membersihkan usus, dan membantu pencernaan.

BESI

Mineral penting ini dibutuhkan untuk menjaga kesehatan secara keseluruhan. Merupakan bagian integral dari molekul hemoglobin yang ditemukan di pusat sel darah merah. Hemoglobin membantu dalam pengangkutan oksigen dari paru-paru ke seluruh jaringan tubuh.

MINYAK PEPPERMINT

Minyak penting ini digunakan untuk meredakan gangguan pencernaan, sakit perut, dan mual. Juga bisa dinikmati karena rasanya yang menyegarkan dan sensasi sejuknya.

TANYA JAWAB

T: Mengapa saya harus meminum Evergreen®?

J: Kita tidak selalu punya waktu untuk makan semangkuk besar salad atau sayuran yang kaya nutrisi. Evergreen® adalah cara cepat dan nyaman untuk mendapatkan fitonutrien yang bernutrisi dan antioksidan pelindung dari sayuran berdaun hijau dalam satu botol kecil yang lezat.

T: Evergreen® memiliki rasa yang lezat. Apakah produk ini mengandung pemanis atau perasa buatan?

J: Evergreen® tidak mengandung perasa, pemanis, pewarna, atau pengawet buatan. Dibuat hanya dengan bahan-bahan alami yang murni, konsentrat herbal cair ini melalui proses ekstraksi khusus yang menjaga kemanisan alami bahan-bahannya. Peppermint oil juga memberikan rasa segar yang murni pada suplemen alami dengan rasa luar biasa ini.



Formulasi dari Keahlian Pemilik



Sertifikat Kosher



Swa Manufaktur di AS



Sertifikat Halal



Dibuat dengan Bahan Alami



Sertifikat NSF

KOMPOSISI

Water	12,9456 g
Licorice (Glycyrrhiza Glabra)	1,9490 g
Chlorophyll	0,4005 g
Iron Amino Acid Chelate	0,1290 g
Zinc Amino Acid Chelate	0,0219 g
Peppermint Oil	0,0090 g

CARA PENYAJIAN

Tambahkan satu botol Evergreen® ke dalam 240 mL air atau minuman herbal Sunrider® lainnya.



MENUTRISI + MEMBERSIHKAN = SEIMBANG

Produk Sunrider® didasarkan pada ide sederhana namun ampuh yang memadukan Pengobatan Tradisional China dengan ilmu pengetahuan canggih. Kami menyebutnya Philosophy of Regeneration®. Ketika Anda diberi nutrisi hanya dengan bahan-bahan alami terbaik dan membersihkan diri dari bahan kimia berbahaya dan pewarna buatan, perasa, dan pengawet, maka Anda membuat tubuh Anda menjadi seimbang. Tubuh yang seimbang adalah tubuh yang sehat.